

RM Chauvaux-Holberg hat zwei Anfragen:

1. In Unter der Hardt wurden zwei Ahornbäume gefällt. Sie fragt nach dem Grund. FBL Schneider kann in der Sitzung hierzu keine Antwort geben und sagt dies in der Niederschrift zu: *In Unter der Hardt wurden zwei Ahornbäume gefällt, die im Eigentum der Gemeinde waren. Die Bäume standen auf einer Böschung und waren krank. Um die Verkehrssicherungspflicht zu gewährleisten, mussten die beiden Bäume gefällt werden. Der dritte verbliebene Ahornbaum ist davon nicht betroffen.*

2. Sachstand Baumschutzsatzung:

FBL Schneider verweist auf die Tagesordnung der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses vom 17.09.2019. Dort wurde über den Sachstand der Baumschutzsatzung informiert (s. DS-Nr. 19/1952).